2024-05-28

Chertorivski acusa a Taboada de ofrecer 15 MDP a Chávez para dejar candidatura en XochimilcoRelacionado

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://elsoberano.mx/2024/05/28/chertorivski-acusa-a-taboada-de-ofrecer-15-mdp-a-chavez-para-dejar-candidatura-en-xochimilar allements and the state of the control of t

o/

El candidato de Movimiento Ciudadano a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, Salomón Chertorivski, denunció que Adrián Chávez, exportero del América y candidato de Movimiento Ciudadano a la alcaldía de Xochimilco, recibió una oferta de 15 millones de pesos para abandonar la contienda y declinar a favor de la coalición PAN-PRI-PRD.

La acusación surgió pocas horas después de que Chávez anunciara su incorporación al equipo de campaña de Santiago Taboada, candidato de la alianza PAN-PRI-PRD al gobierno capitalino. En un video difundido en sus redes sociales, Chertorivski afirmó que Chávez se acercó a la dirigencia de Movimiento Ciudadano en la Ciudad de México pidiendo 10 millones de pesos para quedarse en sus filas.

«Les voy a decir, con todas sus letras, el señor Chávez se acercó con nuestro dirigente Alejandro Piña y nos dijo: 'Taboada me está ofreciendo 15 millones de pesos para irme con ellos, si ustedes me dan diez, me quedo'. ¿Saben qué? ¡Que se vayan los que están por dinero, nosotros estamos por causas!», expresó Chertorivski, visiblemente indignado.

El candidato de Movimiento Ciudadano señaló que los panistas y priistas «están desesperados» ante el crecimiento de su partido y «no han dejado de tratar de comprar» a las candidatas y candidatos de su movimiento. Además, Chertorivski instó al Instituto Electoral de la Ciudad de México a investigar «de dónde sale ese dinero en efectivo» que se utiliza para persuadir a los candidatos a retirarse de la contienda.

La denuncia de Chertorivski añade tensión al ya competitivo escenario político de la Ciudad de México, donde las acusaciones de corrupción y compra de candidatos se suman a los desafíos electorales habituales. La revelación plantea preguntas cruciales sobre la integridad del proceso electoral y la influencia del dinero en la política local.

A medida que se acercan las elecciones, los ciudadanos estarán atentos a las investigaciones y respuestas de las autoridades electorales ante estas graves acusaciones.

De igual forma, el presidente de Morena CDMC, Sebastián Ramírez, publicó en su cuenta de X, que la información era delicada y grave, por lo que Santiago Taboada, líder de la priandilla, tendría que responder de donde sacó esa cantidad de dinero que le ofreció al candidato de MC.

Está información es muy delicada y grave. @STaboadaMx tiene que responder. Cuál es el origen de esos 15 millones de pesos? https://t.co/T5aQYxpPpN

Sebastián Ramírez Mendoza (@Sebas RM) May 28, 2024